

a Vendée Globe : énorme émotion pour le skipper belge Denis Van Weynbergh lors de la descente du chenal des Sables d'Olonne

À 8h45, le Brabançon a quitté les pontons des Sables d'Olonne pour rejoindre la zone de départ en mer sous les applaudissements nourris.

Thierry Weber

Publié le 10-11-2024 à 13h14

[Enregistrer](#)



Dimanche matin, Denis Van Weynbergh a descendu le chenal des Sables d'Olonne avant de prendre le large pour le tour du monde. (crédit: DR) ©D.R.

Ce dimanche 10 novembre sous des températures clémentes ressemblant à un début de printemps ou une fin d'automne, la légende du Vendée Globe est de retour après une édition 2020 en pleine période Covid. La formule magique n'a rien perdu de son pouvoir d'évocation : un homme, un bateau, un tour du monde. Simplicité de l'extrême d'un défi de l'extrême. Les 40 skippers du Vendée Globe se sont élancés toutes les trois minutes pour un tour du monde en solitaire, sans escale et sans assistance. Désormais seuls sur leurs puissantes montures, Denis van Weynbergh sur son Imoca D'Ieteren Group et

les autres marins ont profité d'un dernier bain de foule sur les pontons de port Olona et durant toute la descente du chenal des Sables-d'Olonne qui reste un condensé d'excitation et d'émotion.

Un moment particulièrement fort en émotion après les dernières embrassades à la famille, aux amis et à certains membres de l'équipe qui n'avaient pas pris place dans les zodiacs qui accompagnaient les skippers jusqu'au départ sur le coup de 13h02. La dernière occasion de partager l'émotion intense de ces hommes sans doute venus d'ailleurs. Une émotion maîtrisée pour certains expérimentés, sur les pontons mais aussi le long du chenal et en au large avec les équipes.

La dernière grande aventure du monde moderne

Pour saluer ces héros, la foule était présente en masse sur les pontons et les quais de la Chaume dès 3 heures du matin ! Sur les pontons, les visages des skippers étaient tendus pour certains et l'émotion était palpable sur chaque visage, surtout pour ceux qui prenaient part à leur premier Vendée Globe dont Denis Van Weynbergh, l'un des bizuths de la course. Les au revoir précédaient un peu moins de trois de mer en solitaire ! Même les marins aguerris qui étaient à quai pour commenter la course n'étaient pas insensibles comme le précisent certains anciens : *"C'est marrant parce qu'avec le premier bateau qui part, nous, derrière nos écrans sans être sur les pontons, nous avons des frissons. Ce sont des moments complètement exceptionnels."*

Tout au long de la descente du chenal, l'ambiance était au rendez-vous avec les cris et applaudissements de la foule, mais aussi klaxons et sirènes ! Les marins, debout sur le pont avant de leur bateau saluaient le public et profitaient d'un petit shoot d'émotion pour s'enivrer de ces moments positifs avant de passer en mode guerrier après le joyeux bazar sur l'eau avant le signal de l'envolée pour le tour du globe. Un moment vibrant et intense pour ces 40 marins, traités comme des héros par tout le public venu en masse pour les encourager lors de cette dernière grande aventure du monde moderne, qui résonne tous les quatre ans au cœur de tous les amoureux d'espaces infinis et des défis surmontés comme une fenêtre ouverte sur nos rêves de conquête...